

6/1（月） 藪塚本町小学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。「通常通り」ではありませんし、気をつけなければいけないことも多くありますが、それでも子どもたちの声や笑顔を見ると嬉しく、ほっとします。



朝、玄関で、子どもたちを迎え、検温等の健康チェックをします。担任の先生は、教室や学年の廊下で子どもたちに声かけし、子どもたちの様子を観察します。



外水道にも石けんを用意しました。慣れてくるといい加減になってしまうこともあるので、放送等で「手洗い」の大切さを呼びかけていきたいと思います。

6/5（金） 1年生は、今週は通学路のコースごとに先生方がついて行きました。来週の月曜日までは先生が先頭を歩きますが、火曜日からは、自分たちでコースごとに帰ります。先生方は、後ろから安全を見守ります。少しずつ自分の力でできることが増えていきます。



登校時、下校時に地域の方や保護者の方々が、安全を見守ってくださっているおかげで、子どもたちは安心して安全に学校に通うことができます。ありがとうございます。

交通安全や熱中症対策については学校でも指導しますが、おうちでも繰り返し声かけをお願いします。

学校が再開して1週間、子どもたちはとてもよく頑張っていました。友達と一緒に学び、遊び、楽しく過ごせたことと思いますが、緊張や暑さ等で、疲れを感じることも多かったと思います。

週末は、心身の健康に留意して過ごさせてください。